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１ フィットネスパース(サンロード鹿屋) について 

 

(１) 市民の健康づくりのために整備されたこの道路を、イベント等でも使用する計

画があるか示されたい。 

(２) ジョギングやサイクリング、通勤・通学にも利用されるこの道路の防犯及び安 

全対策として、照明灯の設置はできないか示されたい。 

  

 

 

２ ヤングケアラーについて 

 

(１) 昨年度の本市におけるヤングケアラーの聞き取り調査では、計 26 人の児童生

徒がいるとの報告であったが、その後どのような対応や支援がなされたのか示さ 

れたい。 

 

(２) 本市の実態調査の時期はいつか。 

また、その後も継続的な調査と支援が必要不可欠と考えるが、子どもや保護 

者専用相談窓口の設置等は考えられないか。 

 

(３) 「市区町村子ども家庭総合支援拠点」や福祉等の関連機関との連携により、今 

後どのような支援を考え、また課題は何か示されたい。 

  


